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第3014例会 令和5年4月19日（水）
（本年度第 33回）

点　鐘 峯岸雅宏 直前会長

司会と斉唱 武田信平 副会場監督
生垣繁 ソングリーダー
　「それでこそロータリー」

出席報告 柳澤信夫 副出席委員長
会員数46名 出席22名 欠席24名

（対象外5名） 出席率53.66%

前々回訂正 欠席16名 MAKE�UP�1名

（対象外4名） 訂正出席率73.81%

お客様紹介 峯岸雅宏 直前会長
ゲスト・スピーカー
　澤田智恵 様（日本ウクライナ芸術協会代表）

松田会員ゲスト
　高橋悠斗 様（積水ハウス株式会社川崎シャーメゾン支店）
　須藤玲史 様（積水ハウス株式会社川崎シャーメゾン支店）

会長報告 峯岸雅宏 直前会長
１．�地区より、次年度に向けて資料が届きましたので、次年
度会長・幹事にお送り致しました。帯谷様・妻鹿様、ご
対応のほどよろしくお願い致します。
①�ガバナー公式訪問にあたり準備資料ご提出依頼
②�公式訪問のタイム・スケジュールとご連絡
③�クラブ目標入力印刷画面（参考）
④�地区カレンダー案（23.4.17 現在）
⑤�ＲＩ会長テーマ
⑥�ガバナー地区方針

幹事報告 谷口一成 幹事

最初に皆さんがご心配しています横山会長ですが、だいぶ良
くはなってきております。連休明けの例会から参加させて頂
きます。皆さんにご迷惑かけて申し訳ないと伝言を預かって
おります。

1.� �地区からの来信
① �5 月 20 ～ 21 日に実施予定の、本年度の RYLA（於：横
浜市野島青少年研修センター）は、まだ受講生枠にゆと
りがあるとの事です。受講生のご推薦を頂きたく、宜し

くお願い致します。

②�「国際ロータリー第2590地区�社会奉仕のホームページ」
完成・公開のご連絡が届いております。RID2590 社会
奉仕委員会HP：
https://2590social.com

今後の各クラブ社会奉仕活動についてもご報告いただ
き、是非ご活用下さいとの事です。

2.�お願い事項
本年度もあと２ヶ月余となりました。今年度の各委員会か
ら次年度の各委員会に、5月末を目処に引き継ぎの打ち合
わせを行って頂きたくお願い申し上げます。

３.�他クラブ例会臨時変更
●川崎 RC
　　5月 4日 /�6 月 29 日 ( 木 )　休会

４.�川崎北 RC例会情報ほか
・4月 26日 /�5 月 3日 ( 水 )　休会
・5月 10日 ( 水 )

例会前 11：15～理事会
例会後 13：40～被選理事会

15：00～職業奉仕特別セミナー
武蔵小杉ユニオンビル

委員会報告 妻鹿琢生 次年度幹事
本日例会後に被選クラブ協議会がございますので、該当の皆
様の出席をお待ちしております。

卓話 日本ウクライナ芸術協会代表
澤田智恵 様

以前は、ウクライナは
どの辺りにあるのか分
からない、というぐら
い日本では知られてい
ない国でしたが、悲し
い理由ではありますけ
れども、今では、色々
な町の名前まで皆さま
がたもご存知だと思い
ます。ロシアだけが悪

いわけじゃないと仰る方も居られますが、ウクライナで人の
命、そして生活が壊されていっていることに関しては、許せ
ないことだと私は思っています。私自身、ロシアに留学して、
そこで実は初めて音楽に出会いました。それまでもバイオリ
ンを弾いてたんですけど、音楽の良さが分からず、ロシアの
音楽教育、ロシアの先生方、お友達に私の人生を救っていた
だいたので、ロシアにはすごく感謝していますし、ロシアの



くお願い致します。

②�「国際ロータリー第2590地区社会奉仕のホームページ」
完成・公開のご連絡が届いております。RID2590 社会
奉仕委員会HP：
https://2590social.com

今後の各クラブ社会奉仕活動についてもご報告いただ
き、是非ご活用下さいとの事です。

2. お願い事項
本年度もあと２ヶ月余となりました。今年度の各委員会か
ら次年度の各委員会に、5月末を目処に引き継ぎの打ち合
わせを行って頂きたくお願い申し上げます。

３. 他クラブ例会臨時変更
●川崎 RC
　　5月 4日 / 6 月 29 日 ( 木 ) 休会

４. 川崎北 RC例会情報ほか
・4月 26日 / 5 月 3日 ( 水 ) 休会
・5月 10日 ( 水 )

例会前 11：15～理事会
例会後 13：40～被選理事会

15：00～職業奉仕特別セミナー
武蔵小杉ユニオンビル

委員会報告 妻鹿琢生 次年度幹事
本日例会後に被選クラブ協議会がございますので、該当の皆
様の出席をお待ちしております。

卓話 日本ウクライナ芸術協会代表
澤田智恵 様

以前は、ウクライナは
どの辺りにあるのか分
からない、というぐら
い日本では知られてい
ない国でしたが、悲し
い理由ではありますけ
れども、今では、色々
な町の名前まで皆さま
がたもご存知だと思い
ます。ロシアだけが悪

いわけじゃないと仰る方も居られますが、ウクライナで人の
命、そして生活が壊されていっていることに関しては、許せ
ないことだと私は思っています。私自身、ロシアに留学して、
そこで実は初めて音楽に出会いました。それまでもバイオリ
ンを弾いてたんですけど、音楽の良さが分からず、ロシアの
音楽教育、ロシアの先生方、お友達に私の人生を救っていた
だいたので、ロシアにはすごく感謝していますし、ロシアの

文化音楽が大好きですが、今ロシアがやっていることを擁護
することはできないなと個人的には思っています。私の一番
の夢は、2019 年に協会を立ち上げた時の理由でもあるので
すが、ウクライナの魅力を芸術を通して伝えたいということ
です。そして、国際芸術祭を横浜に作りたいと思っています。
それには日本とウクライナの音楽や芸術に特化しただけでは
なく、ウクライナの食事や民族衣装ヴィシヴァンカなどの美
意識ですとか、食文化も取り入れたいと思っています。日本
でもお祝いの時や特別なお出かけの時に着物を着る文化があ
りますが、ウクライナでも特別なお出かけや行事のときにヴィ
シヴァンカを着るという似たような文化があります。

それでは、バイオリンの演奏を 2曲続けてお聞きください。
1曲目は、ウクライナ人なら知っていて当然というぐらい、u
ウクライナ人にとても愛されているスコリクという作曲家の
代表作の一つ「メロディー」。ウクライナ人の精神性、また歌
心のある国民性を表している曲だそうです。
2曲目は、バイオリンの演奏曲と言えばこの曲が思い浮かぶ
ぐらい有名な、サラサーテ作曲の「ツィゴイネルワイゼン」。
こちらはジプシーの歌という意味だそうです。

ロシアに行く前の私は、バイオリンを弾く意義や音楽が存在
する理由について、よく分かっていませんでした。歌なら言
葉があって、何を伝えたいのか分かりますが、バイオリンは
言葉がありません。しかし、ロシアに留学してから、作曲家
が込めた思いや、クラシック音楽が 300 年も続いている理由、
そして音楽には人の心の美しさや怒りなどが込められること
に気づきました。そして、音楽の美しさを追求することが、
永遠に続く真のものだと感じるようになりました。
バッハの曲は、250 年以上も前に生まれたものですが、今で
も大きな喜びを感じます。また、聴いてくださる皆さんが音
楽を通して心の潤いや栄養を得て、幸せを感じてくれること
に感謝しています。このような命があることに感謝し、自分
だけでなく両親や多くの人々に支えられていることを思うと、
コンサート活動や夢に向かって努力することができます。音
楽を通して、人間が互いに支え合い、平和に生きていくこと
が大切だと思います。戦争だけでなく、日常の争い事でも、
自分だけでなく他の人を大切に思い、誰かのために何かでき
ることがあるなら、手を差し伸べたいと思います。自分だけ
のために生きることは小さなことであり、人が助け合って生
きていくことが本当の豊かさであると信じています。

来月 5 月 16 日に皆様の
お手元にあるパンフレッ
トにございますように、
ウクライナから私のお友
達のピアニストを呼んで
チャリティコンサートを
いたします。実はですね。
2020 年に彼を呼ぶよう
に計画していたんですけ
れども、コロナ禍になっ
てしまいまして、3年越
しに来日していただくこ
とになりました。ピア
ノってある意味打楽器な
んですけども、彼のピア
ノは弦楽器のような、え
もいわれぬ、どうやれば

そんな音が出せるんだろうっていうぐらいに素敵です。ショ
パンですとか、奇行的なリストですとか、色んな顔を持って
いる素晴らしいピアニストです。チケットをご用意してあり
ますので、ご都合がよろしい方はどうぞお声掛けいただけま
したらうれしく思います。

ニコニコリポート 米山元章 副会場監督

積水ハウス株式会社　髙橋悠人 様、須藤玲史 様
初めて参加させていただきます。色々な方々と交流させて
いただけたら幸いです。本日は松田先生にご紹介頂き参加
させて頂きました。どうぞ宜しくお願いいたします。

横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事
皆様こんにちは。本日は、日本ウクライナ芸術協会の澤田
代表においで頂きました。澤田様、ようこそ川崎北 RCへ。
また松田会員のゲスト、髙橋様、須藤様が川崎北 RC の例
会に来てくださりました。皆様、当クラブの例会を楽しん
でください。

クルーズ由美子 君
4/17 とどろきロータリーにて、夫の英語工作教室につい
て卓話いたしました。戸川さん、峯岸さん、ありがとうご
ざいました。

戸川俊雄 君
クルーズさん、川崎とどろきクラブの卓話お疲れ様でした。

プログラム委員長：谷口一成 君
本日は日本ウクライナ芸術協会 代表の澤田知恵様に卓話を
行って頂きます。澤田様、当クラブの例会へおいでくださ
りありがとうございます。卓話楽しみにしております。松
田会員のゲスト、髙橋様、須藤様、ようこそ川崎北 RCへ、
例会を楽しんでください。

社会奉仕委員長：半澤 剛 君
日本ウクライナ芸術協会 澤田代表、本日は卓話楽しみにし
ています。

武田信平 君
先週 15日、Jリーグ第 8節フロンターレ対名古屋グランパ
スの試合が等々力で行われました。前半 9分パスミスから
カウンターを受け失点、アディショナルタイムにもフリー
キックから失点し苦しい展開となりました。後半に入ると
ペースを掴み始め、56 分に待望の 1点を獲得、その後も
攻め続けましたが追加点ならず 1対 2で敗れました。今夜
は、ルヴァンカップ予選が行われます。少し萎縮している
ように見えますが、恐れることなく積極的に戦って欲しい
と思います。

末永直 君
お世話様でございます。引き続き、ご指導宜しくお願い致
します！今一度、心を引き締めて取り組みます。

親睦委員会：クルーズ由美子 君、武藤光司郎 君、加瀬健史 君、
峯岸雅宏 君、丸山久 君、末永直 君

今日は初夏のような天気。暑いですね。みなさん、体調に
は気をつけましょう。

SAA：朝山浩 君、米山元章 君、松山直樹 君、髙橋純司 君
①�日本ウクライナ芸術協会会長、澤田智恵様、本日の卓話
宜しくお願いいたします。
②�本年度はニコニコ基金の積み立てが重要な年です ! 会員
の皆様ニコニコ基金へのご協力を SAA 一同お待ちしてお
ります。




